



## PENGURUS PUSAT

### IKATAN ALUMNI FARMASI UNIVERSITAS ANDALAS

Sekretariat : Lantai 1 Gedung Lama Fakultas Farmasi Unand Limau Manis Padang 25163

Telp./Hp: 0811482488 Email: [alumnifarmasiunand@gmail.com](mailto:alumnifarmasiunand@gmail.com)

website: [www.alumnifarmasiunand](http://www.alumnifarmasiunand)

#### SURAT KEPUTUSAN

No. 003/PO-PP/IKA-FUA/V/2015

#### TENTANG PERATURAN ORGANISASI HAK DAN KEWAJIBAN ANGGOTA

#### DENGAN RAHMAT TUHAN YANG MAHA KUASA PENGURUS PUSAT IKATAN ALUMNI FARMASI UNIVERSITAS ANDALAS (IKA-FARMASI UNAND)

**Menimbang** : 1. Bahwa untuk memberikan rasa memiliki dan manfaat organisasi bagi anggota yang dikelola oleh Pengurus Pusat Ikatan Alumni Farmasi Universitas Andalas periode 2014-2019 bersama Pengurus Wilayah dan Angkatan diperlukan kejelasan hak dan kewajiban anggota.  
2. Bahwa untuk pegangan bagi anggota selain ketentuan yang termaktub dalam AD/ART tentang hak dan kewajiban anggota, diperlukan adanya peraturan organisasi tentang hak dan kewajiban anggota atas pembayaran iuran yang dilakukan.  
3. Bahwa untuk maksud tersebut di atas perlu ditetapkan suatu Peraturan Organisasi Tentang Hak dan Kewajiban Anggota, dengan Surat Keputusan Pengurus Pusat Ikatan Alumni Farmasi Universitas Andalas (IKA-Farmasi Unand).

**Mengingat** : 1. Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga Ikatan Alumni Farmasi Universitas Andalas (IKA-Farmasi Unand).  
2. Hasil Rapat Pengurus tanggal 8 Mei 2015 di Bukittinggi.

**Memperhatikan** : Usulan dan masukan peserta Pertemuan Alumni Farmasi Universitas Andalas tanggal 8 Mei 2015

#### MEMUTUSKAN

**Menetapkan** : SURAT KEPUTUSAN PENGURUS PUSAT IKATAN ALUMNI FARMASI UNIVERSITAS ANDALAS (IKA-FARMASI UNAND) TENTANG HAK DAN KEWAJIBAN ANGGOTA

**PERTAMA** : Peraturan Organisasi Tentang Hak dan Kewajiban Anggota secara lengkap sebagaimana termaktub dalam lampiran dan merupakan bagian yang tak terpisahkan dari keputusan ini.

**KEDUA** : Peraturan Organisasi Tentang Hak dan Kewajiban Anggota ini merupakan pedoman dan aturan yang mengikat bagi seluruh Alumni Farmasi Universitas Andalas.

**KETIGA** : Keputusan ini berlaku semenjak tanggal ditetapkan dan apabila terdapat kekeliruan dalam penetapan ini akan diperbaiki sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di : Padang

Pada tanggal : 16 Mei 2015

#### PENGURUS PUSAT IKATAN ALUMNI FARMASI UNIVERSITAS ANDALAS

dto

Dr. MUSLIM SUARDI, M.Si., Apt

Ketua Umum

dto

Drs. FIRDAUS THANTAWI, Apt.

Sekretaris Umum